GREVE TOUS ENSEMBLE

La grève générale de demain contre le Conseil et à titre d'avertissement à l'égard de la Commission est soutenue massivement et sera efficace.

SI VOUS HESITEZ ENCORE....
QUESTIONS / REPONSES

Temporaires et auxiliaires

Je ne me sens pas concerné par la grève (?)

Vous êtes concernés. Vos salaires sont déterminés par la méthode de rémunération que le Conseil risque de miner. Vous faites partie également d'une communauté de travail à laquelle vous devez une certaine solidarité.

Votre décision sera respectée et par les syndicats et par l'administration. A vous de décider.

Fonctionnaires de plus 55 ans

Ce n'est plus mon problème (?)

Faux : si la méthode de rémunération est détachée des pensions, vous aurez bientôt un grand problème! De plus, vous faites partie d'une communauté de travail et vous devez être solidaire avec vos collègues plus jeunes.

Fonctionnaires jeunes

Je suis loin de la pension. Je ne me sens pas concerné (?)

Faux : vos droits acquis de pension commencent maintenant. Si le paquet devant le Conseil passe, vous serez obligés de travailler 40 ans afin d'obtenir une pension complète. Entre-temps, sans la méthode de rémunération, vos rémunérations chuteront. De plus, vous faites partie d'une communauté de travail et vous devez être solidaire avec vos autres collègues.

Divers

Je ne peux pas me permettre de perdre un jour de salaire (?)

Pouvez-vous vous permettre de voir vos salaires chuter (?)!

Je suis solidaire, je prends congé ((?))

Un congé n'est pas une grève et affaiblira les efforts de vos collègues en grève quand les chiffres seront publiés.

FAISONS GREVE DEMAIN TOUS ENSEMBLE

Piquet de grève à 7h30 heures juste après les entrées des bâtiments où siègent les Commissaires

STRIKE ALL TOGETHER

The general strike tomorrow against Council and as a warning to the Commission has solid support and will be effective.

If you are still hesitant

Questions/Answers

Temporaries and Auxiliaries  

The strike does not concern me (?)
It does. Your salaries are determined by the pay Method, which the Council is threatening. You are also part of a working community, to which you owe some solidarity. Your decision will be respected by the unions and by administration alike. It's up to you to choose.

Officials over 55 years old

I'm alright Jack (?)

Wrong. If the pay Method is split off from pensions, you'll soon be in big trouble. What's more, you are part of a working community and should be in solidarity with your younger colleagues.

Young Officials

My pension is far away. I don't feel concerned (?)

Wrong. Your acquired pension rights start now. If the threatened Council package passes, you'll have to work 40 years to get your full pension. In the meantime, without the pay Method, your salaries will nosedive. What's more, you are part of a working community and should be in solidarity with others.

Others

I can't afford to lose a day's pay (?)

Can you afford to see you salary nosedive (?)

I am in solidarity by taking a holiday (?)

A holiday does not constitute a strike and when figures are published will be used to undermine the efforts of your striking colleagues.

LETS STRIKE TOMORROW ALL TOGETHER

PICKETS AT 7:30 a.m. just inside the entrance door of the buildings where Commissioners are located. 
